



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Dr. Martin Huber, Kerstin Schreyer-Stäblein, Bernhard Seidenath, Hermann Imhof, Jürgen Baumgärtner, Markus Blume, Dr. Ute Eiling-Hütig, Dr. Thomas Goppel, Klaus Holetschek, Sandro Kirchner, Helmut Radlmeier, Steffen Vogel CSU**

Drs. 17/7822, 17/9263

Einführung eines Patientenentschädigungs- und Härtefallfonds

Die Staatsregierung wird aufgefordert, eine Bundesratsinitiative zur Einführung eines Patientenentschädigungs- und Härtefallfonds (PatEFH), der vorrangig als bundesunmittelbare Stiftung öffentlichen Rechts aus Haushaltsmitteln des Bundes zu finanzieren wäre, zu starten.

Die Präsidentin

I.V.

Reinhold Bocklet

I. Vizepräsident